
         Montevideo, 11 de enero de 2016.

Acta Nº 257- Municipio G.

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal.

Siendo las 19:00 hs. comienza la Sesión.

Preside: Alcalde Interino Wilson Dutra. 

Concejales  Titulares:  Alicia  Pérez,  Mabel  Lamadrid  (Partido  Frente  Amplio)  y  Manón

Berrueta  (Partido de la Concertación).

Concejales Suplentes: Inés Perrone,  Daniel Gil, Julio Silveira, Rosa Palacios, Gervasio

Urioste, Fernando Gorfain y Natalia Ceriani. 

Licencia: Gastón Silva, Antonio Pereyra, Graciela Pastori y Sergio Peláez. 

Secretaria de Actas: María Viera. 

Orden del día.
1- Aprobación de Acta Nº 256.

2- Expedientes. 

3- Información. 

1- Aprobación de Acta Nº 256.
Se aprueba (4 en 4) Acta Nº 256 de la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal del 28 de

diciembre del corriente. 

2- Expedientes. 
*Se firmaron las siguientes resoluciones: 

 2016-1131-98-000091 “Solicitud para mejora de la Plaza 25 de agosto propuesta

por la Peña A. Spencer Herrera”. Res. Nº 3/17/0118.

 2016-0018-98-000149 “Vertimiento de aguas servidas a la vía pública”.  Res. Nº

4/17/0118.

 2016-1815-98-000051 “Control habilitación, Cno. Lecocq 1010, Carpintería, Oscar

Sellanes, C.I. 3.692.462-4 – Form. G-CH 1913”. Res. Nº 2/17/0118.



3- Información. 
*Alcalde Interino informa que se modificaron los integrantes del Equipo de Organización

del Cabildo 2017,serán Mabel Labadrid y Manón Berrueta (suplente Sergio Peláez). 

*Alcalde Interino solicita que el  Partido de la Concertación designe un integrante para

participar del EPZ  del CCZ 13. 

*Alcalde Interino informa referido al Exp. Nº 2016-0018-98-000173 “Solicitud de informe

de saneamiento con respecto a si existe proyecto de colector de saneamiento para la

zona de La Tablada”, esta obra no se realizará en este periodo. 

*Alcalde Interino informa que se reunieron con la Alcaldesa de La Paz y se trató el tema

de obras de saneamiento en los limites de ambos Municipios, en el interior las obras de

saneamiento están a cargo de OSE, que tiene previsto comenzar a trabajar en esta zona

a fines del 2018.  Se acordó realizar intervención en conjunto para mitigar la situación en

el barrio San Bartolo y la calle Gualconda.

*Se informa que el  Ing.  Pizzorno realizó una recorrida luego del  temporal  ,  siendo su

evaluación  que  no  existieron  grandes  daños,  realizándose  algunas  intervenciones

puntuales. 

*Rosa Palacios- Informa que la Mesa de Desarrollo Rural difundió material para realizar

el trámite de Exoneración de Contribución Inmobiliaria de padrones rurales. 

*Fernando Gorfain-  Informa que Gerencia  de Eventos fijo  la  fecha de los  Corsos  del

Municipio: 

 Sábado 11 de febrero, Corso de Peñarol - La Cachila (no oficial). 

 Sábado 21 de febrero, Corso de Sayago - CCZ 13 (oficial).

 Domingo 26 de febreo, Corso de Cólon - CCZ 12 (oficial). 

*Mabel Lamadrid- Informa que la Red de Cultura realizó la evaluación del encuentro del

10 de diciembre la misma fue considerada como positiva (se entregará documento).

*Alcalde Interino informa que se realizó una recorrida con el Arq. Juan Curi por las obras

que se encuentran en proceso en el territorio. 



Siendo las 20:00 hs. se da por finalizada la Sesión. 


